

***Les Possibles* — No. 42 Printemps 2025**

L'A69 : Un désastre, une victoire juridique et un symptôme

lundi 19 mai 2025, par Geneviève Azam

Je ne reviendrai pas sur l'absurdité de cette autoroute, projet ancien comme tant d'autres, sorti plus récemment des tiroirs et imposé par la force. La résistance bigarrée à cette infrastructure logistique parée des atours de la transition écologique a tiré sa force de son ancrage diversifié dans le territoire impacté. Elle a connu un écho national et international car les enjeux locaux sont aussi des enjeux globaux. Ils dessinent un horizon commun aux nombreuses luttes qui s'opposent à une accumulation destructrice des milieux de vie.

Vous pouvez lire l'article pleine page [ICI](#)